
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

  
 INFORMAÇÕES SOBRE A INTERLIGAÇÃO DA AV. SELMA APARECIDA 

SAID COM A AV. ALAMEDA DO HORTO, PQ. SÃO BENTO. 
 

 

CONSIDERANDO que fomos procurados por 
moradores, dos bairros Parque São Bento.  

 
CONSIDERANDO  que esses munícipes hoje para 

acessar a Avenida Alameda do Horto necessitam fazer o retorno por 
dentro do bairro num percurso muito longo aumentando o fluxo de 
veículos na entrada principal do bairro, dificultando o transito local, 
gerando fila e congestionamentos;  

 
CONSIDERANDO que a interligação destas 

avenidas será por áreas públicas sem a necessidade de desapropriações. 
 
CONSIDERANDO que será importante a 

interligação destas  Avenidas Selma Aparecida Said com  Avenida 
Alameda do Horto,  para melhor distribuição do fluxo de veículos que 
acessão o bairro. 

 
 
Isto posto, é que:  
 
REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado 

ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o 
que segue: 

 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 



 

 

1. A Prefeitura Municipal tem planejamento de 
construir essa ligação da Avenida  Selma Aparecida Said com  Avenida 
Alameda do Horto Pq. São Bento ?  

 
 
2. Essa ligação seria importante para o sistema 

viário desses bairros em questão? 
 
 
3. Se sim, para quando? Caso negativo, por quais 

motivos? 

 
 

 

 

S/S., 11 de dezembro de 2019 

 

 

 

 

Anselmo Rolim Neto 

Vereador 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 


